

XVIII Simposio de Investigaciones Arqueológicas de Guatemala.

Escrito por Redaccion

Martes, 15 de Julio de 2014 03:39 - Actualizado Martes, 15 de Julio de 2014 03:48



El XVIII Simposio de Investigaciones Arqueológicas de Guatemala se estará realizando del 14 al 18 de julio organizado por el Museo Nacional de Arqueología y Etnología de Guatemala. La Temática principal será:

“Preclásico - Clásico - Posclásico: Reconsiderando la cronología tradicional del Área Maya”

Esta actividad se realiza en un país que es considerada por muchos como la Cuna de los Mayas, debido a las diferentes investigaciones que se ha realizado y se realizan que van desde Tikal en Peten donde se alberga los mayores descubrimientos hasta Takalik Abaj en el departamento de Retalhuleu, también hay descubrimientos en la propia ciudad capital de Guatemala.